



使わなくなつた制服・学用品 どうしてありますか?



3月は卒業シーズンです。制服や学用品など、思い出や思い入れがあるものは、取つてある方が多いのですがないかと思います。

しかし、それらを使つていた子どもも独立し、着ないまでは使わないものを何十年も保管することに迷いがある方も多いのではないでしょうか?

また、今年卒業だけどうしようか?と悩んでいる方も多くいらっしゃると思います。

そこで、今回は、「使わなくなつた制服・学用品どうしてありますか?」をテーマに投稿していただきました。

息子の制服のズボンのすそがボロボロで、何も言われなかつたので捨ててしましましたよ。そうしたら、おこられてしまつたことありますよ!まさか、仕事の忘年会の余興で使用したかつたらしいんですよ!トホホ。嫌な思い出がく。

佐井村のオバタリアンさん

学生服は知り合いにあげました。今手元に残つている制服は、制服買い取りの“ざくらや”さんに持つていこうと思つています。リコダーやけんばんハーモニカなどは、捨てようか迷い中です。

八戸市のH・Tさん

○こういうところがあります!

息子2人で中高、黒の学ランでした。高校入学の際、制服を買わずにボタンだけ付け替えればよかつたのは助かりましたね。卒業後、制服は友人の息子にお下がりとしてプレゼント。学用品(彫刻刀、リコダーや、絵の具セット、柔道着)は弘前大学に留学していたケニアとパナマの方に寄付しました。

三沢市のJ・Iさん

○国際支援に!

息子2人で中高、黒の学ランでした。高校入学の際、制服を買わずにボタンだけ付け替えればよかつたのは助かりましたね。卒業後、制服は友人の息子にお下がりとしてプレゼント。学用品(彫刻刀、リコダーや、絵の具セット、柔道着)は弘前大学に留学していたケニアとパナマの方に寄付しました。

○困つたこと

子どもの身体の成長が早いのと、高額な理由で、お下がりをいただいたり、あげたりしていました。無駄で困つたものに、辞書の類がありました。我が家は子どもが3人だったのと同じ辞書が2~3冊あり、それほど多く使つてゐるみたいではなかつたので、もつたいないと思ひました。辞書はリサイクルショップでは引き取つてもらえませんでした。

七戸町の月見草さん

○不思議なことに

子供達のランドセルは、型がそのまま捨てるには惜しい気がしましたので、今でも押入れに入っています。制服はためらいもなく処分できたのに、不思議です。

むつ市のH・Yさん

*今回の「組合員の交流コーナー」は、「はばたき」レポーターさんのご協力と、皆さんからの投稿で、紙面を作成しています。ご協力ありがとうございます。ご投稿お待ちしております。

○モノは大切に

○がんばつた思い出に

高校の制服は全部とつてあります。「捨てないで」と言われます。さすがにカビがはえていた1枚は処分しました。コートは知人から500円で譲つてもらいました。彼女は

「ワイハ、それだば、売つたみたいじやないの!」と苦言を頂くも、なんとか治めてもらいました。実は私は、古着もお下がりも本当は嫌いなんですが、お下がりも本当は嫌いなんでもジャージも学用品も廃棄せず譲り合ひ、違う名字が刺繡されても気にせず着る子供達。偉いなあ、いいなあと思ひながら、残つてある制服をどこに持ついくか思案中です。もつたない。『物は大切に』ですね。

5月号のテーマは
「暖かくなつたら
行きたいところ」です。

コロナ禍で、満足に旅行や行楽に行けない昨今ですが、5月は、青森県内では桜や林檎の花が見ごろを迎え、お出かけには絶好の季節です。そこで5月号は「暖かくなつたら行きたいところ」をテーマに募集します。

○どうしようかな? :

長男(27才)長女(25才)次男(20才)。子ども3人分の制服は、タンスの肥やしになつてます(汗)。ランドセルや絵の具セット、道具箱は物置小屋に置いてます。いつか整理しないと…。

八戸市のM・Yさん

○学校のバザーで

友人、ママ友にゆづりました。学校の文化祭のバザーに出品しました。

三沢市の組合員さん

○がんばつた思い出に

中学校のセーラー服はあげたけど、高校の制服はクリーニングして残している。高校受験を頑張つて合格したので、やはり思い入れがあり、残しておきたい気持ちがあります。

中泊町のT・Yさん



はばたき宛て
メールフォーム
こちらからも
投稿できます。

宛先 おハガキの場合、〒038-0

012 青森市柳川二丁目4-22 コ

ープあおもり本部 広報担当宛て E

メールの場合は、habataki@

coopaoomori.comまでお
寄せください。パズルの応募と一緒に
投稿もお待ちしておりますので、よろ

しくお願ひします。